

Visites et échanges fraternels

Les visites à Bose de moines et moniales d'autres communautés ont instauré ou renouvelé des liens d'amitié et de fraternité nous réunissant dans la même forme de cheminement à la suite du Seigneur, permettant un échange fécond d'expériences

Les visites à Bose de moines et moniales d'autres communautés ont instauré ou renouvelé des liens d'amitié et de fraternité nous réunissant dans la même forme de cheminement à la suite du Seigneur, permettant un échange fécond d'expériences .

Hormis les nombreux moines et les nombreuses moniales venues pour les colloques œcuméniques internationaux, nous avons eu la joie d'accueillir ces derniers mois le p. **Michel Van Parys**, moine bénédictin de Chevetogne, fr. **Gabriel-Marie Zighetti**, moine bénédictin à Évian, fr. **Matteo** de Camaldoli, fr. **Peter** de la Communauté protestante allemande d'Imshausen, fr. **Michael David** et fr. **Serafino** de la koinonia de la Visitation à Rhêmes-Notre-Dame, fr. **Bank**, moine bénédictin du monastère hongrois de Pannonhalma, fr. **Pino**, bénédictin de Dumenza, p. **Luigi Gioia**, moine olivétain résidant à Sant'Anselmo à Rome, sr. **Maria Teresa**, clarisse capucine du couvent d'Oristano, quatre frères de l'abbaye cistercienne d'Hauterive; de l'Irak nous avons eu la joie d'accueillir en juin fr. **Wissam**, fr. **Yasir** e fr. **Raed**, moines de l'Église syro-catholique qui ont partagé avec nous quelques mois de vie monastique; en juillet, nous avons enfin reçu la visite du p. **Pachôme**, moine du monastère d'El Suryani en Égypte et prêtre depuis plusieurs années de la communauté copte de Florence, avec p. **Simone**, nouveau prêtre de la communauté copte de Turin.

Certains de nous ont fait plusieurs visites dans d'autres monastères. Mais quelques frères et soeurs ont aussi pu partager des séjours plus prolongés. Rappelons surtout que fr. Vincenzo a accompagné les jeunes novices et postulants à la trappe de **Tamié** pour un séjour visant à connaître la communauté; sr. Elisa a passé une période à la trappe française de **Blauvac**, tandis que fr. Giandomenico a séjourné trois semaines dans la communauté bénédictine **d'En Calcat** in Francia; sr. Sylvie, s'est rendue à Versailles pour participer à la liturgie de bénédiction de sr. Mireille, nouvelle responsable des diaconesses de **Reuilly**. Un petit groupe de frères, comme toutes ces dernières années, s'est rendu en pèlerinage de huit jours au **Mont Athos**: fr. Emanuele, fr. Stefano e fr. Edoardo, emmenés par fr. Luigi, ont séjourné dans certains des principaux monastères athonites, recevant un accueil fraternel et renforçant des liens désormais anciens. Cette année encore un groupe de sœurs (sr. Lara, sr. Annachiara et sr. Michela), conduites par sr. Raffaella, ont visité la **Grèce**: leur intéressant itinéraire artistique et monastique a relilé Athènes (ainsi que Dafni et Kesariani), Salonique, Veria, Metzovo, Ioannina, les Météores, Karditsa (où elles ont visité les soeurs et la supérieure m. Diodora du Monastère de Saint Georges), Thèbes (où elles ont rencontré m. Ieronimi du Monastère de l'Exhaltation de la Croix).